



たんぽぽっこだより

平成 30 年 2 月 1 日
粉河保育園
たんぽぽ組担任

寒い日が続きますが、子どもたちは、音楽会を楽しみに毎日練習に励んでいます。
風邪やインフルエンザに負けず、予防に気を配りながら過ごし、当日は全員で参加できることを願っています。
当日は、頑張った子ども達を温かく見守ってくださいね(^)/
今年度も残り2カ月となりました。1日1日を大切に、今月も思いきり楽しんで過ごしたいです。

子どもたちの様子

- ☆音楽会に向け、リズムあそびや踊りに夢中です。
- ☆雪が降ると大喜び♪部屋の窓からワクワク・ニコニコ！積もった日は雪あそびをしました。水たまりの氷も見つけて、とっても嬉しそうでした。
- ☆何でも自分でしようとする姿が多く見られるようになりました。ズボンやパンツの着脱はほとんどの子がひとりでできるようになりました。
- ☆トイレに行きたくなると、自分から保育者に伝えトイレに行く子が増えてきました。排泄が終わると自分でトイレットペーパーを使い拭く子の姿も見られます。
- ☆友だちと関わってあそぶ中で、言葉のやり取りを楽しみ話の中であそびが広がっています。自己主張をすることも多くトラブルに発展することもあります。相手の気持ちに気づいたり、玩具の貸し借りができるようになり、お友だちとの関わりが深まっています♡



おねがい

- ☆記名のない持ち物が増えていきます。すべての持ち物の記名をご確認ください。また薄くなっている物は書き直しをお願いします。
- ☆朝、ご家庭からパンツで登園してください。
- ☆自分で着脱しやすいよう、ズボンは太めの伸縮性のある物が好ましいです。お子様のサイズに合ったものを着用ください。
- ☆朝は時間に余裕を持って9時までに登園ください。
- ☆汚れ物を持ち帰った分、次の日衣類の補充をしてください。



♡2月うまれのおともだち♡

1名のおともだちが
3さいになります

